

1 : " Le plus grand amis que j'avais a l'époque c'était un parapluie nommé Arthur que j'ai habillé de la tête au pied. Je lui avais fait une tête avec un chiffon vert que j'ai roulé autour du manche et un visage sympa, avec un sourire et des yeux ronds avec le rouge a lèvres de madame rosa "

2 : " Au début, je ne savais pas que Madame Rosa s'occupait de moi seulement pour toucher un mandat à la fin du mois. Quand je l'ai appris, j'avais déjà 6 ou 7 ans et ça m'a fait un coup de savoir que j'étais payé. Je croyais que Madame Rosa m'aimait pour rien et qu'on était quelqu'un l'un pour l'autre. J'en ai pleuré toute une nuit et c'était mon premier grand chagrin."

3 : "Moi ce qui ma toujours parut bizarre c'est que les larmes ont été prévues au programme. Ça veut dire que on a été prévus pour pleurer. Il fallait y penser"

12 Quelques mois après ma naissance, mes parents ne pouvaient plus me garder la journée, alors ils ont décidés de payer une femme. Cette femme n'habitait pas très loin de chez moi. Tous les matins ma mère m'emmenait chez elle, et elle m'avait préparé mon petit déjeuner. Elle me faisait faire diverses activités, toutes me plaisaient autant les unes que les autres. Elle gardait d'autres enfants qui étaient à peines plus âgés que moi. Ces enfants sont restés mes amis pendant plusieurs années. Cette femme, ma nounou, m'a gardé pendant dix ans et ces dix années ont été les plus belles années de ma vie; Ma nounou, qui au début n'était personne, était, est et restera (resteras??) toujours dans mon cœur. Le jour où son chat est décédé, quand elle me l'a annoncé, c'était comme si j'avais perdu un membre de ma famille. Bref, tout ça pour dire qu'elle fait partie de ma famille et que je ne l'oublierais jamais.

J'ai 12 ans et il n'y a pas longtemps j'ai été diagnostiqué d'une maladie qui ne peut pas être soigné. Pour moi c'était un grand bouleversement ma vie a changé depuis. J'ai du m'y habituer et maintenant je vie comme ceux pour qui ça à été le pire c'était mes parents, en particulier ma mère car j'étais très fatigué et je me réveillais toute les heures et encore c'était parce que l'infirmière me réveillait (car oui j'étais à l'hôpital) et quand je me réveillais ma mère était en pleure, elle était très bouleversée par ce qu'il s'était passé. J'y suis resté deux semaines et quand je suis sorti ma mère s'est même excusé d'être "chiant" pendant au moins trois mois et puis maintenant tout va pour le mieux

Le personnage de Momo est un jeune adolescent un peu perdu et qui n'a personne pour le guider sur la bonne voie. Il est orphelin et il ne ressentira jamais l'amour paternel et maternel. Malgré le fait qu'il n'ait pas de parents il a quand même beaucoup de gens qui l'entoure comme monsieur Hamil ou Mme Rosa qu'il considère comme sa vraie mère ...Il parle aussi de son chien Super qu'il a du vendre pour lui donner une vie meilleur et de son amie Djamila.

23 La première chose que je peux vous dire c'est que nos parents nous ont rarement dit la vérité, non pas qu'ils nous mentent mais dans leur explication à nos questions ils ont toujours été un peu caché. Pourquoi ??? Je ne sais pas. Par protection peut être. Mais suite à cela, à un certain âge de la vie, nous les enfants, nous devons tout redécouvrir par nous même. Certaines choses sont magnifiquement parfaites tel que l'amitié, la découverte, les renforcements familiaux ... Mais aussi d'autres choses moins joyeuses, tels que les dangers du monde ainsi que ses lois ... La deuxième chose que je voudrais dire c'est que la vie (du moins au collège) n'est pas aussi rose qu'on ne le prétend. Il y a des règles à suivre qui ne sont pas toujours très joyeuses, tel que : ne pas forcément être très bienveillant avec plus grand ou plus petit que soi, devoir être impassible et savoir cacher ses émotions. Mais bêtement nous les suivons toutes. pourquoi ? Je ne sais pas non plus.

13. un jour alors que j'étais petit j'avais avalé une pièce de 20 centime. Sur le moment elle était coincé dans ma gorge j'avais très mal j'avais l'impression qu'elle était cassée en petits morceaux dans ma gorge , j'étais sur les genoux de mon père qui était inquiet, quand j'ai avalé la pièce j'étais en colère et j'ai pleuré. Lendemain il s'est passé une histoire incroyable et je vais l'appeler "le grand oiseau", vous allez comprendre pourquoi. Le lendemain m'a mère ma acheté une jellaba et un chapeau rouge je suis allé jouer dans la rue avec des amis. Quand je suis rentré chez moi ils ont commencer a danser de partout et la trois homme sont arrivés et la ma mère m'a pris le chapeau par surprise et elle a tendu la main devant les personnes qui y mettaient des billets et de l'argent. Les trois hommes m'ont demande de venir et m'ont dit de m'allonger. Je m'allonge et ils me demandent de faire l'étoile. le trois hommes crient "il y a un grand oiseau" et il me disent de regarder le grand oiseau moi j'ai cru qu'il y avait un grand oiseau, j'ai cru qu'il y avait un gigantesque oiseau et la, je me lève pour ensuite retomber j'avais un sentiment de peur j'ai vraiment cru que j'allait mourir mais voila c'était la sirconsision en realite je me suis énerve je me suis senti trahi car mes parent on fait un cout foireus.

11 La fois ou j'ai pris conscience de la vie ,je me suis senti très triste et j' ai pleuré en pensant que toutes les personnes que je connaissais ne seraient plus là un jour .Ma mère qui se rendit compte de mon chagrin ,me prit sur ses genoux pour me rassurer et me dire que l'on peut profiter de la vie toute en ayant conscience de la mort qui nous attend au bout du parkour, et que la mort n'est pas l'opposée de la vie mais plutôt la suite .Elle continuait a me parler et me dorloter ,ce qu'elle venait de me dire ,me faisait réfléchir et m' éloignait de l'idée de fin de vie , sa présence m'avait rassuré mais j'ai continué à pleurer dans mon lit quelque fois car je ne trouvais pas de solution .Mais ce chagrin ne m'a pas laissé indifférent , il m'a appris que même si la vie prend fin ,tant qu'on est vivant , on peut en profiter, s'amuser et passer de bon moments entre amis ou en famille, pour en garder de merveilleux souvenirs.

20. je suis né à Anthony le 20/02/2009 j'ai un frère et une sœur. Mon frère un jour de l'an est tombé dans les rochers, pendant que mes parents appelaient les pompiers ma sœur et moi faisons des colliers de pâquerettes, et mon frère était dans le brancard, donc il faux profiter de la vie tout le temps même quand votre frère est en train d'agoniser.